

カムナ通信

vol.68



発行日：令和7年2月1日
(毎月1日発行)
発行人：青木敬司
株式会社カムナ・プランニング／東京都文京区目白台2-9-7-503
電話：03-3942-8633
info@kamuna-p.jp
<http://kamuna-p.jp/>
コピー、転載、引用、配布はご自由にどうぞ。

ここには。2月3日に立春を迎え、いよいよ春の始まりです。梅の花が咲き始めてようやく春らしくなりますが、まだまだ寒い日は続きますので、くれぐれもご自愛くださいませ。さて今日は、昨年の秋にバズりました浄化アイテム「ゼロパウダー」を紹介します。きっかけは西ほさんという占い師の方がYouTubeで紹介されたことでした。そのタイトルは「強力浄化 精能者もハマつたゼロパウダーとは?」と思わず興味をそそるもの。案の定大反響で製造が追いつかず、たくさんの方にお待ちいただくほどでした。

西さんはクリエイントの問題解決をするのがお役目なので、そのためには良いと思われたものは情報発信されているようです。動画を拝見しますと、「解決するスピードがめちゃくちゃ早くなった」と「運が良くなっているのを感じる」と思わず興味をそそるもの。案の定大反響で製造が追いつかず、たくさんの方にお待ちいただくほどでした。

西さんはクリエイントの問題解決をするのがお役目なので、そのためには良いと思われたものは情報発信されているようです。動画を拝見しますと、「解決するスピードがめちゃくちゃ早くなった」と「運が良くなっているのを感じる」など、商品の特性をとても理解されていて驚きました。

「ゼロパウダー」は、以前に紹介したテラファイ

トシリーズの開発者で一級建築士の上森三郎さ

んと、治療家の山田光明さんのお知恵を融合し

て生まれました。テラファイトは、独自に開発さ

れた特殊なマグネットの磁力が拮抗して生まれ

るゼロ磁場(計測器で0ガウ

スを示す)を実用化したも

ので、ここに触れたあらゆ

るもののが活性化すること

から「流体の活性化装置

として日本で特許を取得

されています。またゼロ磁

場エネルギーが転写され

たものに触ると脳波が

スロー・アルファ波に導かれ

ることも分かっています。

また治療家の山田光明さんは、この技術の素晴ら

しさに驚き、治療の現場に応用されました。訪問先で施術をしてクリエイントのコンディションが整つても、次回の施術までに戻ってしまうのを止められないかと研究されます。そこで行ったのが小さな銅素材にこのエネルギーを転写してトイレに流すことでした。こうすると浄化槽の中でその素材と排泄物が一緒になり、ゼロ磁場のエネルギーが作用します。なぜ排泄物か? 便にはその人の情報が多く含まれているからです。こうして排泄物に与えた影響がその元である当人に遠隔治療のように伝わり、コンディションの維持が可能になりました。この話をする度に「まさか...」と言われますが、海外では行方不明者の捜索に当人のハンカチなどから得られる情報を元に、特殊能力者の協力を得て解決に導くことがあります。つまり場所が離れていても情報の共鳴によつて排泄物に与えた影響がその元である当人に伝わるのです。

山田さんは悩み相談を受ける度にこの方法を試したところ、「夫婦喧嘩がおさまった」「靈が出なくなつた」「幻聴がなくなつた」「靈障がおさまった」「反社会勢力が出て行った」「しつこいセールスが来なくなつた」「万引きの件数が減つた」「園児の保護者との関係が良くなつた」など、様々な実績を上げています。

「ゼロパウダー」は、使う人や家族のすこやかな毎日をサポートするための商品ですが、排水の先は周辺住人の方との融合しますので、地域まるごと良くする可能性を秘めています。ちょっと怪しいと言われるゼロパウダーですが、全国のご愛用者さまによって日本中に効果が行き渡り、結果的により良い世の中になればこの上ない喜びです。(興味のある方はぜひお試しいただきましたら幸いです。いつもありがとうございます)。

NEWS & TOPIC KAMUNA PRODUCTS



これぞ 流すゼロ磁場!?

ゼロ磁場エネルギーが
ネガティブな意識や現象をゼロリセット!



ZERO
POWDER
ゼロパウダー

ゼロパウダーは、水晶の主成分シリカに、超微粒子の金、銀、銅を担持させ、強い磁力が拮抗して生まれるゼロ磁場と呼ばれる特殊な環境で、ゼロの情報を持つエネルギーを転写した浄化パウダーです。ゼロパウダーをトイレや排水溝に流すとゼロのエネルギーが作用し、滞留したネガティブなエネルギーが浄化されます。さらにこの作用は、生活している人や環境に還流するため、心身のエネルギーを整え、空間のネガティブな現象をリセットする働きがあります。これまでの実例として、「マンション内の不快な現象がなくなった」「精神的な不調がやわらいだ」「迷惑をかける住人が出ていった」「幻聴や靈障が無くなった」「万引きの件数が減つた」「便通が良くなつた」といった声が寄せられています。

<こんな方におすすめ>

- ・住まいの雰囲気をさわやかにしたい
- ・不可解な現象をおだやかにしたい
- ・コンディションを維持しやすい環境にしたい
- ・ネガティブなエネルギーの影響を軽減したい
- ・エネルギーの循環をスムーズにしたい
- ・悩みごとや困りごとを何とかしたい
- etc

～ゼロリセットを促す天然由来の機能性素材～



シリカ(珪素)： 地球を構成する主な元素。珪素純度の高い鉱石がパワーストーンでお馴染みの水晶。アクセサリーや浄化グッズ、クリスタルボールなどのヒーリンググッズにも多用されている素材。



金： 永久不变の価値を象徴する金は、生体電流をスムーズにし、心身のコンディションを整える働きがあります。新陳代謝の促進や抗酸化作用に優れています。



銀： ギリシャ・ローマ時代から抗菌作用が認められ、食器やアクセサリーとして用いられている素材。「悪しきものを退く聖なる力」があると信じられ、悪魔祓いのための弾丸として使われたことも。



銅： 静電気や邪気などの鬱滯した電磁気エネルギーをアースすることから意識をニュートラルにする働きがあります。ペンドュラムの素材に用いられることも。



ゼロ磁場： 2つの磁界が向き合い、磁場が打ち消しあうことで消滅する場。同じ磁力をぶつけ合うと、そこにあるはずの磁場が打ち消され計算値は0ガウスに。

0(ゼロ)のエネルギーで暮らしを、人生を変えよう!

■ゼロパウダー 4,950円(税込)

成分:シリカ、金、銀、銅 内容量:100ml (約180回分)

<使い方> キャップの底面がかかるくらいの量のゼロパウダーをトイレや排水口に流してください。トイレは、便と一緒に流すことをおすすめします(便は当人の情報を多く含むため)。ゼロパウダーは時間をかけて水に溶けますので、一日に何回流していくか結構です。またゼロパウダーは、密閉容器に入れて身につけたり、部屋の四隅に置いて結界をつくることにもお使いいただけます。



Information & 広場

ゼロパウダーにまつわる気になるおはなし

■治療家・気功師 山田光明さんの“ゼロ”にまつわるメッセージ

ゼロパウダーが誕生するきっかけを与えてくれた山田光明さん。ゼロ磁場のエネルギーを応用する中で起きた数々のびっくり現象について、『宇宙の響きで生きる』(上森三郎著)より一部抜粋にて紹介いたします。

私はもともと車の整備士でしたが、気功を学んで23年ほどになり、今はそれを使って施術をしています。(中略)

施術のときにはいつも行っているのが、小さい銅製品を装置に通して、トイレットペーパーで巻いたものを、クライアントさんのトイレに流していくことです。そうすると、夫婦喧嘩がおさまるとか、靈が出なくなるとか、不思議なことが起きるんですね。「靈」の存在は、オカルトのように捉えられていますが、実際にそれが原因で体調を崩し、現代医療で治らずに悩んでいる人が増えているわけです。

以前、からだの不調と「幻聴」で相談を受けたことがあります。30代後半の主婦の方で、結婚して、ご主人のおじいさんが建てた築46年の家に引っ越して12年。5~6年前から夜になると家に何かが入ってきて、話し声が聞こえたり、いろいろいたずらをされるという話でした。奥さんにお会いしてみると「靈障」を受けている上で、しかも「何体か」憑いているという印象を受けました。まともに話のできる状態のときに、装置に通した銅製品を渡し、トイレに流すよう指示しました。その後、その方のお母さんから、「娘が変なことを言わなくなってしまった」「幻聴もなくなった」とご連絡をいただきました。何かあつたら電話するよう伝えましたが、特にその後はかかってこないので、おそらく解決したんでしょうね。

似たような話で、部屋のここに誰かが立っているのが見えるとか、そういうのはこの装置に通した銅製品でみんななくなっています。1回で効果があります。

靈とは違いますが、マイナスエネルギーを調和したという事例もありました。お住まいのマンションに反社会勢力の事務所があって、その車が入り口を塞いで、怖いから苦情も言えないし困っている、という相談を受けたんですね。「苦情が出る状態」っていうの

は、もうバランスが崩れているわけです。マンションの下水は繋がっているはずですから、相談者の部屋のトイレに、銅製品を装置に通して仕込めば、全体に影響するはずです。これは、事務所ごと2週間ほどで出でていったらしいです。たまたまそういうタイミングだったのかもしれません、解決した例です。

さらに変化として報告を受けているものに、ひっきりなしに来ていたセールスがぴたっと来なくなったりとか、暇な店が流行るようになったとか、店に万引きが絶えなかったのが、件数が減ってきたとか、そういう話もあります。この万引きですが、「件数が減るだけで、ゼロにならない」という場合は、店の人間も気づくべきところがあるからでしょう。万引き犯は、確かに招かれざる客ではあるけど、どうしてその店で集中して起きるのか、というところがポイントです。(後略)

※続きを読むこちらをお読みください。

『宇宙の響きで生きる「ゼロ磁場発生装置」の神秘』

上森三郎 著 ヒカルランド刊 1,997円(税込)



■よろこびの声がいっぱい！ ゼロパウダー編

・歯を磨くと毎回吐きそうになっていたのですが、洗面所の排水口に流し始めたらピタリと止まりました。・職場のトイレが臭かったので撒いていたら、におわなくなりました。・大きくコンディションを崩すことが無くなり精神面も安定しています。・ドブのような匂いが消えました! 娘の家の風呂場にこもる匂いが消えて本当にビックリ!・物音が大きくて不快な隣の住人が静かになったので効果があるのかなとリピートです。・飼っている保護猫の性格が穏やかになりました。・使い始めて数か月が経ち、不可解な現象は有難いことに落ち着きました。・使って1ヶ月程で階下の不快な家族が引っ越しました。びっくりです！ etc

感謝のこだま
要約して紹介します。

今月の一冊で取り上げた本を18年ぶりに読んだところ、当時と同じように胸が熱くなりました。中でも私の体験と重なって「ハツ」とさせられたくだりを要約して紹介します。

感動のおすそ分け



アメリカの感謝祭でのお話。ある小学校の先生が子どもたちに「感謝するものを絵に描こう」と言つて絵を描かせました。低学年の子ですから、お母さんがくれた自動車や電車のおもちゃや筆箱などを描いたそうです。その中に一人だけ無骨な手を描いた子がいました。クラスメイトは「その手は何?」と聞いてもその子は黙っていました。この子はとても引っ込み思案で、皆となじめず、休み時間は一人で教室の端にいたそうです。皆は「きっと神様の手なんだよね。その手でいっぱいおもちゃをもらえるんだね」と聞いてもその子は黙つて首を振り、返事をしません。しばらく経つてから先生が「あの手は何の絵?」と聞いたら、その子は「先生の手」と答えました。この子は家庭環境があまり良くなく、いつも独りぼっちだったので、先生はいつも何気なく近づいてはその子の手を握っていたのです。これを知った先生はたいそう感激されました。自分が感謝されたからではなく、それを言ってくれた子どもに感謝の気持ちが湧いたのです。子どもが感謝してくれるような何かが自分にもできる、それが感謝することなのだと気づいたそうです。自分が何気なくしている行為に感謝してもらえる、そんな自分が嬉しいとしみじみ思い、これが本当の感謝祭の意味だと理解されたそうです。

今月の1冊

奇蹟は自分で起こす 幸せになる1ミリの法則

鈴木秀子 著 海竜社



あなたは今日から変わります
たった1ミリだけでもいいです。
心と身を整えるための心のかけら
あなたが喜ぶための心のかけら
では、どうぞこのノックスティックをとおせ
おはな

著者のウェブセミナーを受講して心から感動し、思わず書棚から取り出したのがこの著作。18年前に読んで感激し、友人知人に紹介したことを思い出しました。著者は1932年生まれ、聖心会シスターで文学博士。聖心女子大学文学部教授を経て、国際コミュニケーション学会名誉会長を努め、長年にわたって執筆や講演活動をされています。内容は、帯にも書かれている通り、この本を手にしたその日から自分とまわりが幸せに変わる25のミラクルステップ。「奇蹟はあなたが起こしている」から始まり「全ての人がひび割れ水瓶」「命があるだけで希望がある」「本物の自分を窒息させないで」「人生に失敗はない」など、実際の話を紹介しながら具体的に書かれています。「見えず・聞こえず・話せず」の障害を乗り越えたヘレンケラーの言葉「私は、与えられた障害ゆえに神に感謝します。これらの障害を通して、私は、自分を、仕事を、そして神を見いだしたのですから」からは、人は無限の可能性を秘めた存在なのだと考えさせられます。愛に満ち溢れる素晴らしい一冊です。